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Résumé de l'étude : 
 

Notre étude, étiquetée avec l'influence des créateurs de contenu YouTube, 

vise à motiver les étudiants algériens à étudier à l'étranger. Une étude de 

terrain sur un échantillon d'étudiants de la Faculté des Médias, de la 

Communication et de l'Audiovisuel de l'Université de Constantine 3 pour 

connaître l'étendue de l'influence et de la demande des étudiants à étudier 

à l'étranger en regardant les chaînes des créateurs de contenu sur 

YouTube et en bénéficiant de leur contenu sur les études à l'étranger et le 

mettant en avant dans notre sujet et à travers lequel nous avons décidé de 

soulever la question suivante : 

Comment le créateur de contenu sur YouTube affecte-t-il la motivation 

des étudiants algériens à émigrer ? 

De là, nous apprendrons les motivations et l'impact des canaux des 

créateurs de contenu qui encouragent les études à l'étranger sur les 

étudiants algériens et le changement dans leur réflexion sur l'auto-

développement à l'étranger. 

Dans notre étude, nous nous sommes appuyés sur la théorie des usages et 

des gratifications et de l'implantation culturelle, plus appropriées à notre 

étude, ainsi que sur la méthode de l'enquête par sondage, l'étude relevant 

des études descriptives. 

Quant à l'échantillon, nous avons utilisé l'échantillon intentionnel et 

choisi 125 étudiants de la Faculté des Médias, de la Communication et de 

l'Audiovisuel de l'Université de Constantine 3. 

Et nous avons conclu que le créateur de contenu a un rôle efficace pour 

motiver les étudiants à émigrer et à étudier à l'étranger, et les étudiants 

regardent les créateurs de contenu sur YouTube, motivés par l'obtention 

d'informations suffisantes à leur sujet et en prenant une idée et tout 

nouveau à leur sujet afin de planifier soigneusement et identifier tous les 

obstacles et problèmes qu'ils peuvent rencontrer. 

  

  

  



  

Study summary: 

Our study, tagged with the influence of YouTube content creators, aims 

to motivate Algerian students to study abroad. A field study on a sample 

of students of the Faculty of Media, Communication and Audiovisual at 

the University of Constantine 3 to know the extent of the influence and 

demand of students to study abroad by watching the channels of content 

makers on YouTube and benefiting from their content about studying 

abroad and highlighting it in our topic and through which we decided to 

raise the following question: 

How does the content creator on YouTube affect the motivation of 

Algerian students to emigrate? 

From it, we will learn about the motives and impact of the channels of 

content makers that encourage study abroad on Algerian students and the 

change in their thinking about self-development abroad. 

In our study, we relied on the theory of uses and gratifications and 

cultural implantation, as they are more appropriate to our study. We also 

relied on the sample survey method, as the study belongs to descriptive 

studies. 

As for the sample, we employed the intentional sample and chose 125 

students from the Faculty of Media, Communication and Audiovisual at 

the University of Constantine 3. 

And we concluded that the content maker has an effective role in 

motivating students to emigrate and study abroad, and students watch 

content makers on YouTube, motivated by obtaining sufficient 

information about them and taking an idea and all new about them in 

order to plan carefully and identify all the obstacles and problems that 

they may encounter. 
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